

Orléans 12/12/2021 Concours et Challenge Philippe MAGNAN

Jean-Claude Bourdeaud'hui Photos de Christophe Tardy

Faible (trop) participation pour le concours Peanuts-Pistachios d'ORLEANS, le 12 décembre 2021.

Pour des raisons personnelles, Jacques Cartigny, n'a pu, au dernier moment, nous rejoindre, et nous regrettons de ne pas avoir eu la visite de Jacques Delcroix qui fut l'instigateur de ce concours.



*Le jury scrute les modèles avec sa férocité habituelle !
Pierrafeu remonte son Potez 153.
L'auteur (bien inquiet !) avec son Percival Mew Gull.*

Malgré le contexte sanitaire morose, notre ami « Pierrafeu » et Christophe Tardy n'ont pas hésité à venir (qui par trains et avion) de la région PACA pour concourir.

Après une sympathique « veillée d'armes » au restaurant le samedi soir en compagnie de notre ami et vaillant organisateur Michel Piller, nous retrouvons le lendemain la sympathique équipe des juges-chronométreurs, sitôt à la tâche pour le jugement statique (9 appareils engagés).

Christophe Tardy, à qui nous devons le site peanut.scale (qui héberge entre autres les versions numérisées du CERVIA) procède aux tous premiers réglages de son Oiseau Canari, tout juste terminé la veille de son départ au concours !

Pierrafeu fait le spectacle avec de remarquables vols remorqués de planeur tracté par un avion de France avant de mettre en piste (également pour des premiers vols) son POTEZ 53 présenté pour le Challenge MAGNAN.

Votre serviteur engage pour sa part le Caudron SIMOUN (avion de raid de St Exupéry) et le MEW-GULL (ce qui est la moindre des choses, quand on appartient à l'Aéro-Club des Goélands), avion de record aux mains de son pilote Percival.

